

# 学校だより おがわっこ



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

## 運動会「最後まで 心を燃やせ おがわっこ」

25日（土）に運動会を行いました。本番に向けて、各学年で競技種目や校歌と運動会の歌の練習に全力で取り組んできました。また、前日は5・6年生が会場や道具の準備を行い、本番を迎えるました。

前日までの天気予報は「晴れのちくもり」。秋晴れの下で実施できると思っていましたがまさかの前日夜からの雨。当日朝も小雨が降っていましたが、その後雨が止む予報であることと校庭に水たまりがないことから実施となりました。

各学年紹介での元気いっぱいの「おー！」掛け声でスタートした運動会。各競技種目では、全力で競技に臨み、その姿に全力で声援を送る子どもたちの姿が見られました。団体種目では、1・2年生、3・4年生、5・6年生が協力して一緒にそれぞれの競技に取り組みました。体育の授業の練習ではなかなかうまくいかなかったようですが、本番は自分たちで相談、工夫して臨む姿が見られ、子どもたちがもう力を感じることができました。

競技終盤からあいにくの雨にあたり、校庭のコンディションが悪くなってしましましたが、その中でも子どもたちは最後まで全力で頑張りました。紅白対抗リレーは選手、応援が一体となって大いに盛り上がりしました。

「最後まで 心を燃やせ おがわっこ」。運動会のスローガンを一人一人全員が心にとめ、実現できた運動会となりました。

保護者の皆様には、朝早くから会場設営や駐車場の案内、競技における温かいご声援、終了後の後片付け、そして本番までの温かい励まし等、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

